

Generalversammlung Europa Donna Belgium in Eupen

Auch in diesem Jahr war die Deutschsprachige Gemeinschaft Gastgeberin für die Jahresversammlung der Vereinigung Europa Donna Belgium, in der sich Frauen aus ganz Belgien engagieren, um gemeinsam den Brustkrebs zu bekämpfen. Thema der Sitzung

war die Schaffung von Brustkliniken als spezialisierte Einheiten zur Behandlung und Heilung von Brustkrebs. Brustkrebs ist die häufigste Krebserkrankung bei Frauen, heute aber mit guten Heilungschancen. Auf dem Foto sind die Vertreterinnen von Europa Donna

Belgium zu sehen, die in Eupen zu Gast waren. Die DG vertreten Johanna Schröder als Gründungspräsidentin und Lucia Schneiders in der Generalversammlung. Präsidentin von Europa Donna Belgium ist Nadine Cluydts, Gynäkologin in einem Brüsseler Krankenhaus.

Grenz Echo Mi. 8.11.06, S. 10